
生徒総会が開かれました（生徒会 5/ 9） 
 
宮本校長あいさつののち議長団が選出され，議事が進行していきました。 
まず，生徒会から昨年度の事業報告と決算報告が行われ，全校生徒の承認を得
ました。 
つづいて，今年度の事業計画と予算案の審議が行われ承認されました。 
本校生徒会は，各事業の中心となり活発に活動しています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


